

平成 23 年

第 2 回仙北市議会定例会

教 育 行 政 報 告

仙北市教育委員会

平成23年第2回仙北市議会の開会にあたり、教育委員会における主な事項についてご報告申し上げます。

【中学校スキー大会】

去る1月14日から17日まで、鹿角市の花輪スキー場において、第54回全県中学校スキー大会（クロスカントリー・アルペン）が開催され、生保内中学校の須田忠厚選手（生保内中学校1年）が大回転で4位入賞を果たすなど、市内各校の選手が好成績を収めております。

今年は第47回東北中学校スキー大会（アルペン）が1月28日から30日まで、本市のたざわ湖スキー場で開催されましたが、生保内中学校からは須田選手を含む3人、角館中学校からも1人が出場し、地元勢として健闘しております。須田選手は2月7日から福島県の猪苗代スキー場で開催された第48回全国中学校スキー大会にも出場を果たしました。今後の各選手のさらなる活躍を期待いたします。

【児童生徒県南美術展】

12月5日から1月27日まで角館町平福記念美術館で開催しました第33回児童生徒県南美術展は、参加101校のご協力により、作品1,230点の展示を行い、期間中、家族連れを中心に2,854人の方々にご来場いただきました。1月23日には、特賞受賞者の表彰式を行い、審査委員長の佐々木良三秋田大学名誉教授から一人ひとりに講評をいただき、市長賞等を23名に授与しました。

【河正雄コレクション「故郷」展】

現在、角館町平福記念美術館では、河正雄コレクション「故郷」展を開催しております。会期初日の2月7日には、市内外の関係者の皆様はもとより、韓国から河氏ゆかりの大勢のお客様にもお越し

いただいてオープニングセレモニーが行われたほか、樺細工伝承館において記念講演会が開かれ、河氏ご本人と河氏の古くからのご友人でいらっしゃる本市出身の作家、西木正明氏からご講演をいただきました。3月27日までの会期中、より多くの皆様に鑑賞をいただけるよう、さらなる周知に努めてまいります。

【仙北市芸術文化章授章式】

仙北市芸術文化協会では、本年度の芸術文化章に佐藤貞一さん（書道／角館町小勝田・79歳）を選出しております。また栄光賞には山田美知男さん（日本画／角館町上菅沢・32歳）と富岡沙樹さん（民謡／田沢湖生保内・17歳）が選ばれ、1月30日、たざわこ芸術村において授章式が開催されております。

【高橋雄七氏 文化庁長官賞受賞】

12月20日、文部科学省（東京都千代田区）において平成22年度文化庁長官表彰式が行われ、旧角館町長の高橋雄七氏（角館町横町・71歳）が文化庁長官より表彰されております。高橋氏が、永年にわたり全国山・鉾・屋台保存連合会理事や角館のお祭り保存会会長などの要職を務められ、我が国の文化財の保護に多大な貢献をされたことが認められたもので、1月30日には、角館町において市内外の関係者160名が出席して、そのご功績を称える祝賀会が催されております。